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伊東ワイズメンズクラブ 
 

CHARTERED 
 

OCT.４.１９７６ 

国際会長：Moon Sang Bong（韓国） 

“Yes, we can change” 
 

アジア会長：田中博之（東日本区） 

“Action” 
 

東日本区理事：宮内友弥（東京武蔵野多摩クラブ） 

“為せば、成る” 
 

富士山部部長：渡邉 実帆（沼津クラブ） 

“生き活き！ ワクワク！ 仲間と共に！  ”

 

2018 年度 

月 

Vol.508 
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愛は、すべてを完成させるきずなです 

コロサイの信徒への手紙３章 14節 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 時…12 月 23 日(月) 16：30～17：15 

会 場…暖香園ボウル 2 階 ターキールーム（卓球場） 

受 付…勝又 秀仁君 

司 会…野村 慶和君 
 
 

・開会点鐘         会長 山田 光彦君 
・開会の言葉           安藤 真範君 
・ワイズの信条          山本  健君 
・ワイズソング          一   同 
・会長挨拶         会長 山田 光彦君 
・書記報告         書記 金子 正樹君 
・委員会報告           各委員会 
・出席率             担当委員会 
・閉会の言葉           久保田康正君 

・閉会点鐘          会長 山田 光彦君 
 

クリスマス家族会 
会場:サンテラス 受付:17：20～ 17：45～2h 

・開会の言葉       Ａ副会長 梅原 敬二君 

・会長挨拶・Ｇ/Ｖ紹介    会長 山田 光彦君 
・食前の感謝・乾杯      直前会長 齋藤  福男君 
・誕生/結婚祝          親睦委員会 
・サンタ入場           担当委員会 
・福引/他             担当委員会 
・閉会の言葉      次期会長 久保田康正君 

 

 

メンバー該当者なし 

1 日 鈴木志保子さん 
 

７日 佐藤 友子さん 
 

 

2 日 三島 幸枝君 

♡一功さん 

例会日時：毎月第２月曜日 18：30～21：00 例会場：伊東暖香園ル・オール会議室 TEL：0557-37-0011 

クラブ事務所：〒414-0033 静岡県伊東市馬場町１丁目１番２号(YMCA伊東センター)TEL：0557-36-2442 
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CS 委員長 菊間利夫 
 

今回の大会では、静岡県ドッジボール協会さんの協力を得てワイズのメンバーが審判を行いました。

これにより、今まで審判をお願いしていた先生方が子供たちのそばにいることが出来、その笑顔がと

ても印象的でした。ドッジボール協会理事長の山本さんと 8 月に山田会長の海の家で顔合わせ兼ねた

第 1回の打ち合わせを行い、今の県内・国内のドッジボールの情報を教えて頂きました。第 2回の打

ち合わせは暖香園で行い、それ以降は榎本さんが窓口となって、ルール等曖昧な部分や問題になりそ

うな所を急遽変更しました。学校には 1週間前に対戦表と共に新しくなったルールを配布しましたが、

少々混乱を招いたかもしれません。反省しています。当日のメンバーの出席者は 15 名で、各役割場

所に最低限の人数しか割り当てられず、大変だったと思います。ライン等試合を行う環境はドッジボ

ール協会さんの協力により昨年より数段分かりやすく、子供達にとっては良かったと思います。予定

通り試合はスムーズに進行していましたが、主審をして頂いた方より「トイレに行きたい」という声

が聞こえ大変反省しています。午前中に休憩なしで 3 時間行おうとしていたことについて、今まで審

判をしたことがなかったため、安易に考えていました。私も副審をしていましたが大変のどが渇きま

した。来年は、せめて午前中に 1回休憩を取る必要があると思います。審判の的確な判定のおかげで、

病院に行ったという報告は一件もありませんでした。このことが大会を運営するにあたり最高なこと

だと思います。最後に私事ですが、大会前日に妻の母が倒れ危険な状態でありましたが、ドッジボー

ル大会を欠席するとは言えず、結果的に一命はとりとめたのですが、色々考えさせられました。 
あ 

 

 第 17 回ワイズ杯ドッジボール大会結果

 
 

5・6 年生 
 

優 勝 神ってる物見ヶ丘ハンパないって 
 

準優勝 八幡野ファイブ 
 

３ 位 進撃の旭 
 

３ 位 物見ヶ丘避球団

 
 

4 年生以下 
 

優 勝 八幡野ファイターズ 
 

準優勝 八幡野サンダース 
 

３ 位 旭星組ストライカーズ 
 

３ 位 宇佐美Ｊｒ.

あ 

あ 

あ 



あ 
あ 

会長 山田光彦 

あ 12 月 1日土曜日、富士山部部大会が、「ニューウェルサンピア

沼津」にて開催されました。伊東クラブからは、私と金子書記、久

保田 Ys、齋藤 Ys、稲葉 Ys、梅原 Ys、牛田 Ys、堀口 Ys の 8名

で参加しました。富士山部渡邉実帆部長の開会点鐘で始まった大会

第 1部は、来賓あいさつや 2017年度富士山部表彰などを行って

閉会。第 2部の懇親会へと移りました。各クラブから参加したメ

ンバーは、それぞれ違う席に分かれてすわり、少しお酒が入ったこ

ともあって、楽しく交流を重ねました。第 3 部はセミナーで、テーブルごとにテーマに沿って話し合

いをしました。意見交換やアピールタイムなども行われて、閉会となりました。大会には三島、沼津

をはじめ東京や京都などから８９名の参加があり、各メンバーも交流が出来たと話していて有意義な

部大会でした。 

ＹＭＣＡ伊東センター所長 久保田康正 

あ１１月２４日（土）熱海の起雲閣で開催され

県東部１１校から３２人が参加し、生き生きと

した表情で英語の発音や表現力などを競いまし

た。中学生の英語力の向上などを願って毎年行

っている。英語教材を使った「暗唱」と、体験や夢を語る「自作」の２部門を用意し４人で審査にあ

たった。伊東からは暗唱の部２人（南中２年２人）自作の部２人（南中２年１人、門野中２年１人）

計４人の参加でした。発表が終わり私達の学校紹介のコーナーでは、学校の自慢などを話していた。

結果は暗唱の部では南中２年生が優勝と第３位、自作の部は門中２年が第３位でした。来年は伊東の

学校より多くの生徒たちに参加してもらいたいと思います。

監督 岩上勝利 

あこの度は、第３回伊東ワイズメンズクラブ杯

スーパージュニア学童野球軟式大会の開催あ

りがとうございました。素晴らしい大会でし

た。しかも今回は八幡野イーグルスが優勝する

ことができ更に嬉しく思います。さて、我々学

童野球指導者は地域の子供の健全育成に野球

を通じて関わっていますが、少子化の昨今、各

チームは団員数の減少に悩まされています。どのように団員を増やすかは全チームのテーマです。そ

のため、八幡野イーグルスは野球だけではなく、地域行事にもチームとして積極的に参加し、学校や

地元から愛されるチーム作りに励んでいます。更に、既に自分の子供がチームに所属していないスタ

ッフを中心に指導することで父母に余計な誤解をされないようにしています。今後も勝利至上主義で

はなく子供の健全育成に努め、その結果、この大会で V2、 V3を達成できると嬉しく思います。 
 

菊間利夫 

あ妻（治代）と結婚して 27年目になり「人生の半分を一緒に

過ごしてきたんだ」としみじみ思います。一瞬の出来事のよう

にも思えますが、東京から宇佐美に来て、自営業の家に嫁ぎ、

両親と同居し、考えただけでも最悪の環境の中、間違いなく我

慢してくれたと思います。もしも子供がいなかったら 100％

出て行ったに違いありません。以前は子供 4 人と両親と私た

ち 8人で住んでいた家も、今年 4月からは 2人で住むように

なってしまいました。今では時々孫が来てくれるのを楽しみに、まだ社会人になっていない 3 男と 4

男の学費を稼いでいる状況です。子供はほとんど手がかからなくなったので、これからは夫婦二人で

どのような人生を送るか考えていきたいと思います。まだまだ妻には迷惑をかける事が多くあります

が、熟年離婚されないようにそのフォローをしっかりとしていこうと思います。 
あ 
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11/18(日) 
 

 

11/22(木) 

 
 

11/24(土) 

 
 

12/1(土) 

 

 
 

12/9(日) 

 
 

12/22(土) 

 

 

 
 

12/23(日) 

 

 

 
 

2019 

 1/13(日) 

 
 

 1/14(月) 

 
 

 2/3(日) 
 

 2/15（金） 
 

 2/16(土) 

    17(日) 

 

伊東西ロータリークラブ創立 40周年記念式典 

会場：川奈ホテル 出席：山田会長 
 

第 17回ワイズ杯ドッジボール大会 反省会 

会場：妍 出席者 14名 
 

第 33回熱海 YMCA中学生英語スピーチコンテスト 

会場：起雲閣 出席：牛田・久保田 
 

富士山部 部大会 会場：ニューウェルサンピア沼津 

出席者：山田会長・稲葉・牛田・梅原・金子・久保田・齋藤 

出席者：堀口 
 

伊東市手をつなぐ育成会 クリスマス会 助成金￥10.000- 

会場：ラヴィエ川良 出席：久保田 
 

静岡県ドッジボール協会主催  

「第 17回クリスマスカップドッジボール大会」 

会場：三島市民体育館 

出席：山田会長・榎本・菊間・久保田 
 

12月例会(短縮)＆クリスマス家族会 

例会会場：バンケット クリスマス家族会会場：サンテラス 

受付：16：00～ 例会：16：30～ 

クリスマス家族会：17：45～ 
 

 

伊東市平成 31年度成人式 会場：伊東市観光会館 

式典出席：山田会長 式典協力：浅倉・金子 
 

1月例会 富士山部部長公式訪問 

伊東青年会議所 新年度挨拶 
 

第 47回伊東駅伝競走大会 協賛 
 

2018年度 各種献金 締切 
 

YMCA青少年スキー教室開催 募集人員：80名 

サンメドウズ清里スキー場 

 

11月12日(月) 第507回 11月例

会が、私 古田の司会で定刻通りに開

会となりました。初の司会で緊張と不

安の中のスタート。山田会長の開会点

鐘。鈴木 敦 Ys の開会の言葉は、出

席者数の少なさを嘆きながらの挨拶

となりました。ワイズの信条を菊間

Ys の下、一同で唱和。ワイズソング

と続きました。次に会長挨拶「就任か

ら半年経ち、挨拶にもだいぶ慣れてき

ました。」との言葉でした。また この

度 久保田 Ys が法務大臣表彰を受け

られ、皆で祝いました。ビジター紹介

では下田クラブより 2 名、熱海クラ

ブより１名。そして、次期富士山部へ

の助っ人の牛田Ysへお礼の言葉を下

田クラブ臼井会長より頂きました。親

睦委員会より 誕生・結婚祝いの発表。

榎本Ysの食前の感謝の言葉で会食と

なりました。その後、金子書記による

書記報告、スマイル、各委員会より報

告がありました。卓話では、伊東市教

育長 高橋雄幸先生のお話があり、現

在の学校の様子や少子化の問題につ

いてのお話を聞くことができました。

私のコーナーでは安藤Ysより浅間ヒ

ルクライムの話し。個人的に興味深い

話しでした。担当委員会より出席率・

スマイル報告がされ、閉会の言葉は浦

頭 Ys。最後に山田会長の閉会点鐘で

11月例会は自分の初司会の役目と共

に終わりました。    記：古田 

 

 
 

★執行部より…各種案内等へは返信をお願い致します 
 

★親睦委員会…12/23(日)クリスマス家族会開催 会場：サンテラス 
 

★CS委員会…2・3月例会で年賀ハガキお年玉切手シート等収集します 

★CS委員会…2/3(日) 第 47回伊東駅伝競走大会 協賛 

★CS委員会…区間賞 副賞（中学生男女 各 5区間/計 10） 
 

★EMC/会員選考/訪問委員会…クラブ運営マニュアル改訂中 

★EMC/会員選考/訪問委員会…2月例会でセミナーを開催予定 
 

●第 17回ドッジボール大会 収支報告 承認 

 

 

 

 
 
山田会長･高橋教育長･久保田 Ys    金子書記     下田クラブ 臼井会長    勝又 Ys 

 

第 7 回運営委員会は 2019/1/7(月)となります 

 

と   き・・・1 月 14 日(月) 

受   付・・・・齋藤 福男君 

司   会・・・・杉本 隆夫君 

開会の言葉・・・・野村 慶和君 

ワイズの信条・・・浦頭  薫君 

食前の感謝・・・・佐藤  諭君 

1 分間スピーチ・・一 同 

閉会の言葉・・・・菅野 政典君

 

・11/22（木）下田クラブ 牛田俊夫君 

 

11月例会報告 スマイル報告 東日本区・富士山部 
在 籍 者 24名 コ メ ッ ト 0名 当月  19.000 円 累計 192.000円 

【強調月間】 

ＥＭＣ-ＭＣ 
内功労会員 0名 ゲ ス ト 1名 ＹＭＣＡ基金 
内広義会員 2名 ビ ジ タ ー 3名 当月       円 累計        円 

内療養会員 0名 出席者総数 22名 ＢＦ基金(切手) 熱海ＹＭＣＡ報告 

出 席 者 18名 出 席 率 82％ 当月          kg 累計          kg 2019/1/10（木） 

熱海 YMCA新年会＆ 

     稲田 Ys叙勲祝賀会 

メ ネ ッ ト 0名 メーキャップ 1名 ＢＦ現金 

11月例会修正出席率 86％ 当月       pt 累計        pt 
 

【会報/ＩＴ/広報委員会】委員長：稲葉富士憲 副委員長：野村慶和 委員：浦頭 薫・榎本 博・古田耕司 
 


